

DM1 - PAGNAT - 08032019 - 13434

Sujet: [INTERNET] Parc éolien de Mailhac Sur Benaize

De : OLIVIER PAGNAT <olivier.pagnat@live.fr>

Date : Fri, 8 Mar 2019 13:34:40 +0000

Pour : "pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr" <pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr>

A l'attention de Monsieur le Président de la commission d'enquête et de Messieurs les commissaires enquêteurs ,

Habitant le plus proche du projet éolien de Mailhac Sur Benaize , je l'ai découvert tardivement , puis j'ai été sollicité par EDF EN , pour me demander si je voulais accepter une promesse de bail sur mes terres ;j'ai rejeté toutes propositions . Je n'avais jusque là communiqué qu'avec des personnes opposées à ce nouveau projet y compris en me rendant à des réunions publiques où de nombreux contres débattaient , j'ai finis par comprendre que leurs idées allaient trop loin , nombreuses d'entres elles étaient non fondées .

De ce fait , je me suis finalement rendu compte qu'il fallait fonder son propre avis et faire ses propres recherches et communiquer avec les participants à ce projet .

Je suis aller à la rencontre d'habitants proches d'éoliennes sur d'autres sites ,après analyse de ces discussions ,j'ai vu que j'allais commettre une erreur , j'ai donc , à ce moment là , décidé de ne plus subir ce projet , mais d'en être acteur , j'ai alors discuté avec EDF EN .

Nous avons étudié ensemble la position des éoliennes côté sud , et j'ai accepté l'implantation possible d'une éolienne sur l'une de mes parcelles .

Cette éolienne , va impacter considérablement ma parcelle (c'est l'éolienne , la plus consommatrice en terre agricole) mais je l'accepte , car vivants au quotidien avec ce besoin d'électricité, il faut bien faire des concessions pour moi , pour nous et pour les générations futures .

De surcroît , les centrales nucléaires sont très consommatrices en eau , la plus proche de chez nous , a sans doute plus d'effets indésirables sur notre santé que les éoliennes de partout en France .

Les études payées par EDF EN , si elles ne sont pas fiables comme certains l'annoncent , EDF n'engagerait pas un tel investissement juste pour déplaire à tous ses opposants de l'éolien de Bouéry et d'ailleurs .

J'habite depuis mon enfance à 300 mètres de la forêt de Bouéry , je la connais très bien le terrain y est pauvre , acide , humide ,froid , l'épaisseur de terre végétale est très faible , les arbres végètent pour la plupart , très peu d'arbres de qualité de plus de 100 ans la densité de ses derniers est aussi très faible , alors oui il faut mettre des éoliennes dans la forêt ; l'impact est très faible et ce massif permettra la production d'énergie propre ,ce sera un atout local pour notre petite région .

La déforestation est minime , et l'enjeu pour la faune et la flore n'est pas très important .

Enfin je voulais dire que tout le monde parle de Bouéry comme une forêt publique , mais non elle appartient à des propriétaires qui vous ont tous laissé cueillir champignons , muguet , et vous promener pour certains , et aujourd'hui c'est vous qui êtes opposés au projet , drôle de remerciement que vous leur faites !

Je dis oui OUI aux éoliennes de MAILHAC Sur Benaize

Olivier Pagnat
Laffait

87190 ST Hilaire La Treille